



Nombre de alumnos: Sheyli Velazquez Rodriguez.

Nombre del profesor: Bayron Iram Vidals Camposeco.

Nombre del trabajo: MAPA CONCEPTUAL.

Materia: PSICOMETRIA.

Grado: CUATRIMESTRE III

Frontera Comalapa, Chiapas a 19 de junio de 2020

APLICACIÓN E INTERPRETACIÓN DE PRUEBAS PROYECTIVAS

Prueba proyectiva persona bajo la lluvia.

Útil ↓

Para analizar determinaos rasgos de la personalidad, como nuestra actitud ante una situación de estrés.



Se debe de establecer un vínculo previo con la persona que va a hacer el dibujo, una entrevista donde pueda ir estableciendo una relación entre ambos.

Hay ↓

Que entregar una hoja blanca en posición vertical junto con un lápiz para que pueda desarrollar el dibujo.



El psicólogo debe tomar nota de los comentarios que el paciente realice mientras dibuje, todo aquello que resulte llamativo para después poder interpretarlo.



Dejar que el paciente se exprese, así que debemos dejar que haga el dibujo como desee.

Interpretación de prueba proyectiva.

Se ↓

Busca obtener imagen corporal del individuo bajo condiciones desagradables, tensas en las que la lluvia representa el factor perturbador.

Así ↓

Poder observar que tipo de defensa utiliza.



En necesario captar los elementos que el paciente dibuja y que no dibuja en la hoja.

Los ↓

Elementos que hay que fijarse para la interpretación gráfica:



Cambio de hoja



Dimensiones



Trazos, presión, tiempo



Orientación de la persona



Vestimenta, paraguas, ubicación.

Prueba proyectiva de análisis de familia.

Es ↓

El dibujo de una familia abarca por una parte una forma y por la otra un contenido.



Planos para la interpretación

Son ↓

Plano gráfico: aplicables al dibujo dado que la forma en que el sujeto utiliza un lápiz y traza puntos, rectas y curvas reveladora de su psicomotricidad y por tantos de sus disposiciones efectivas.



Plano de las estructuras formales: la forma en que cada niño dibuja un monigote expresa su propio esquema corporal.



De ello resulta el grado de perfección el dibujo es testigo de la madurez del que dibuja.



Plano de contenido: resulta que mantenida la proyección entre ciertos límites, el análisis interpretativo resulta facilitado.